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No. 43 ロータリーの未来は
あなたの手の中に
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ISINYOURHANDS 2009~2010年度RI会長ジョンケニー
I:|:!のRCC (ロータリー地域社会共同体）を通じ地域に根

ざした奉仕活動を行う必要があると考えます。それでこ

そ地域に広く理解されるロータリーとなっていくと思

います。

第2に、会員家族、特に御夫人方への親睦を計る事に

よりロータリーへの理解を深めていただけるのではな

いのでしょうか。出来れば御婦人中心のロータリー支援

会があっても良いと思います。

第3に、会員の皆様がお互いに自分の職業を紹介し、

その理解や悩みを話す場がもっとあっても良いのでは

ないでしょうか。意外にお互いの職業の悩みを知らない

事が多いように思います。

第4に、インターアクト、ローターアクトへの理解で

す。特に心配しているのは、名城ローターアクトです。

人数が減っていく中でよく頑張っていると思います。ロ

ータリー会員とI司じく会員が減少しています。時代に合

ったローターアクトの活動が求められる所です。

第5に、最後になりましたが私の思いは、ロータリー

の永続です。このすばらしい組織が将来共に永続してい

く事を深く願うものであります。

一年間ありがとうございました。

今日の例会 ・……………．．…………･…

第1322回平成22年7月6日（火）

クラブフォーラム

新・旧会長挨拶 前年度皆出席者表彰

…･･………･･……………………先週の例会 ．…･…………………………･“

第1321回平成22年6月29日 （火）

最終夜間例会午後6時於：松楓閣

◆奉仕の理想

◆ビジター数

◆ケスト紹介

◆出席報告

会員

出席率

前々回

36名

米山奨学生 朱美茉様

45 （38）名 出席 32名

84， 21％

6／8 （修正出席率） 97， 37％

池森幹事報告
7月6日（火）の例会をお休みの方は7月1日～7

月20日迄ｿ･インの受け付けはございませんので、

通常他クラブ例会に出席いただくか、明日名古屋東

南RCか名古屋名駅RCが変更しております。
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一年間の労をねぎらい舎人会長挨拶
凌
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昨年の7月に会長に就任して早一年理事役員始め会

員の皆様に支えられ最後のごあいさつをさせていただ

く事となりました。まずもって会員の皆様への感謝の心

を述べさせていただきます。ありがとうございました。

本年度、国際ロータリー･ジョン・ケニー会長は「ロ
ータリーの未来はあなたの手の中に」というテーマを掲

げ7つの長期計画を発表され、2760地区の大澤輝秀

ガバナーは職業奉仕の重要性を述べられました。

私はクラブテーマを「安定への努力」とさせていただ

き、特に三つの目標を上げました。その中で、私なりに

幹事、理事さんに協力していただいてクラブ経費の節

減、会員相互の親睦は計れたと思います。残念なのは会

員の諸君が諸々の理由で退会される中で新しい会員の

方が増えなかった事であります｡今後一会員として増強

に努力していかなければと考えています。

最後に、私の思いを述べさせていただきます。
第1に、ロータリー活動は四大奉仕を中心とした奉仕

の結神で成り立っていると思いますが、特に社会奉仕の
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舎人会長へ次年度三好会長より花束を

池森幹事へ次年度伊藤幹事より花束を

｢安定への努力」会長テーマ 本紙は再生紙を使用しております
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三好会長エレクトより乾杯発声

会長・幹事・委員長の皆さん

一年間本当にお疲れ様でした。

次年度も一年間色々と皆様

にご協力頂くことと存じます

が宜しくお願い致します。

そして、2年後にはクラブ創

立30周年を迎えます。

会員の減少を何とかし､楽しい

クラブとなります事を願って
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朱さんと吉田

カウンセラー

夫妻
“ハイサイおじさん”の演奏に全員で立ち上がり踊り、

舎人会長と池森幹事の最後の懇親会を楽しみました。

谷口副会長の中締め挨拶

i "ヌ ｜ル 舎人会長にはホームクラブを

100%出席頂き、副会長とし

ては大変助かりました。今年度

同様に来年・再来年も皆さんと

笑顔でお会いできます様に願っ

ておりますが、本日寂しい事に

久野君がお辞めになられます少

し休憩を頂き、戻ってきていた

だける事を願っております。
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鐘和太鼓打歓人の演奏
転置
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久野会長の時の幹事だっ

た萩原さんより“是非早く

戻って下さいね”と花束

を1 1
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Z010年6月29日27 :00無事コールしきした。

沖縄民謡・三線で“花” “結”等の演奏を
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|舎人経昭 一年間ありがとうございました
|池森由幸 皆様この一年間ご協力下さいまし
'てありがとうございました三好さん健文さんバトン

|はお渡ししましたヨ！ 宜しくお願いします
|油田弘佑 ホームクラブ御無沙汰しました
!小林英毅 サッカー日本チーム絶好調です

' ’ 1時よりパラグアイに勝てば本物です 頑張れ！

|小山雅弘 一年間ニコボックスに御協力頂き
!大変ありがとうございました

|松居敬二 会長.幹事.理事役員の皆さんご苦
|労様でしたいつも松楓閣をありがとうございます
'伊藤健文 鈴木理之 竹内克豊

｜ 舎人会長.池森幹事一年間無事終わられ本当にお疲れ
'様でした
、

、

渡邊源市 一年間どうもお世話になりました

つたない親睦でしたが皆様の御指導で無事終われそう

です今日は楽しくお過ごし下さい

足立一郎 萩原喜代子 林 正路

加藤重雄 小林 明 小杉啓彰

久野峯一 柵木充明 宮尾紘司

三好 親 大口弘和 大川勝平

尾関武弘 佐久間良治 佐野 寛

鈴木聖三 竹内眞三 谷口 優

和田正敏 吉田 玄

舎人会長・池森幹事一年間お疲れ様でした

｜ 合計87， 000円 ’
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次回例会平成22年7月13日 （火） 3階 錦の間
クラブフォーラム 委員会報告（クラブ奉仕・親睦・会員運営）


